
 

第 11回全員協議会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和 3年 1月 21日（木曜）     午後 3時 20分 開会 

 休憩  

                    午後 3時 54分 閉会 

会議場所  役場３階 委員会室 

出席議員  

氏   名 

議 長 早苗  豊 議 員 寺町 平一 議 員 堀切 忠 

議 員 常通 直人 議 員 鈴木 健充 議 員 橋本 和仁 

議 員 西尾 一則 議 員 中村 和宏 議 員 中田智惠子 

議 員 柴田 正博 議 員 立川 美穂 議 員 黒田 栄継 

議 員 正村紀美子 議 員 梶澤 幸治  

議 員 広瀬 重雄 議 員 渡辺洋一郎  

欠席議員  

氏   名 

   

   

説明等に  

出 席 し た 

者の氏名  

   

   

   

事務局職員 事務局長 仲野 裕司 総務係長 佐藤 史彦  

『会議に付した事件と会議結果など』 

１ 開 会 

議長が開会を告げ、事務局が日程を説明後、協議する。 

２ 議 件 

（１）協議事項 

ア 令和２年度第１回議会モニター会議について      資料１ 

イ 白樺学園高校との包括連携協定事業について      資料２ 

３ その他 

                                        

２ 議 件（１）協議事項 

 

ア 令和２年度第１回議会モニター会議について      資料１ 

・議長：説明を。 

・事務局長：資料説明。 

・議長：全体を御理解いただいたかと思うが、内容について質疑はあるか。 

・議長：特にないようである。議会としてもオンライン会議のシステムを使った意見

交換会は、芽室高校とも実施し、議員としても自信をもって臨めるのではないか

と考える。会議システムの運営、管理は事務局の力を得ながら進めることになる。

そういう意味では議会全体として協力し合っていこうということである。特に異

論なければこの方法で理解を得たということで決定したい。 



・梶澤議員：ワークショップについて、参加人数によって班の編成を考えたいが、現

状ではＰＴＡの意見交換、３班体制で考えている。リアルの参加者への対応につ

いては、議運の正副委員長が対応していこうと考えている。 

 

イ 白樺学園高校との包括連携協定事業について      資料２ 

・事務局長：資料説明。 

・議長：高校の方からも、実施をという声があり、対応していこうというもの。質疑

はあるか。 

（質疑無し） 

・議長：特に質疑がない。確認になろうが、開催までの間で状況の変化があった場合

は、高校の意向に沿って検討し対応していきたい。 

（異議無し） 

・議長：状況に応じた形で安全に進めていきたい。 

 

３ その他 

・議長：新しい庁舎運用が始まっている。各議員においても新たな場所で戸惑いなど

もあろうかと思う。また改善事項などもあろうかと思う。全体として、改善点など

があれば、その点は、次回、本会議の後などに、その場で一度意見を取りまとめる

機会を創っていきたいと考える。各議員、ご意見あればまとめておいていただき

たい。 

 

① 議会委員会条例の改正について   

・梶澤議員：議運からお話を。本日の議運、前回の議運で、委員会条例改正に向けて

の議論をしている。一つは、町の機構改革に伴う所管の変更。本日の議運で協議を

し、案を決定したもの。次回全協で示して協議をいただきたい。もう一つは、オン

ラインによる会議を可能とする条例改正の検討を始めたところ。この改正につい

ては、昨年１１月に改定した議会ＢＣＰでも、条例改正に努めることでご理解を

いただいていると思うが、今後詳しい内容は、次回にお示ししたい。意見があれ

ば、伺いたい。 

・議長：２つの目的での、条例改正に関する提案であった。委員会条例、または会

議条例など、適宜改正して滞りない会議が進められたらということである。大枠

については意見があれば。 特に無いようである。議運で議論している内容につ

いては、今後も継続して議論していくこととしていきたい。                         

以上で会議を終了する。 

 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 ０名 合 計 ０名 

記載のとおり報告する。 

 令和 3年 1月 21日 

芽室町議会議長 早苗  豊 

 


